

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football: Nguéma Ellang Ellang à Rennes



Photo : DR

Le jeune milieu Loïc Nguéma Ellang Ellang, un joueur à suivre de près.

W.N.
Libreville/Gabon

DEUX jeunes joueurs gabonais sont actuellement pensionnaires au centre de formation du Cercle Paul Bert Bréquigny Football, situé à Rennes, au nord-ouest de la France. Il s'agit de l'attaquant Georges-Lévy Mendome et du médian gauche Loïc Nguéma Ellang Ellang, arrivés respectivement au club en janvier 2017 et en juillet 2018. Tous deux font actuellement la fierté de leur formation et de son coach, le Français Thomas Boret. " Nguéma Ellang Ellang et Georges-Lévy Mendome sont deux jeunes joueurs qui font la fierté de notre centre. Rapide, dribbleur et jouant des deux pieds, Georges-Lévy, s'il maintient le cap, est bien parti pour faire une belle carrière dans le football. Tout comme le milieu de terrain Loïc Nguéma Ellang Ellang, 18 ans. Gaucher, lui aussi est un joueur à suivre", explique l'entraîneur Boret. Pours produits de l'Association sportive "Les valeureux" (AS Val), ces deux internationaux gabonais des moins de 17 ans ont un potentiel indéniable. Deux joueurs à suivre !

Nguéma Ellang Ellang et Georges-Lévy Mendome sont deux jeunes joueurs qui font la fierté de notre centre.

Giannelli Imbula : " Ça va être un gros match face au Gabon"

ENTRETIEN. Jeudi prochain, les Léopards de RDC affrontent les Panthères du Gabon en match comptant pour la première journée des éliminatoires de la Can-2021. Avant cette confrontation, le milieu de terrain des Léopards du Congo et de Lecce (Série A), Giannelli Imbula, s'est confié à notre rédaction. Au cours de cet entretien, il parle, tout naturellement, de cette rencontre " tant attendue par le peuple congolais", tout en reconnaissant la valeur de l'équipe gabonaise, même s'il avoue ne pas la craindre. Lecture !

Propos recueillis par Willy NDONG
Libreville/Gabon

L'Union. Qui est Giannelli Imbula ?

Je suis né le 12 septembre 1992 à Vilvorde en Belgique. J'ai été formé à l'US Argenteuil, puis au Racing club de France, avant de rejoindre en 2004 le centre de formation du Paris Saint Germain. En 2009, j'ai joué à 17 ans mon premier match professionnel en L2. Après, j'ai évolué, tour à tour, à Guingamp, Marseille, Porto, Stoke City, Toulouse, Rayo Vallecano, enfin Lecce en Italie. Au niveau des sélections, j'ai porté entre 2012 et 2013 les couleurs de l'équipe de France des moins de 20 ans et celle des Espoirs.

Vous avez récemment été convoqué par le sélectionneur des Léopards, Christian N'Sengi-Biembe, pour la rencontre contre le Gabon du 14 novembre prochain à Kinshasa. Comment appréhendez-vous ce match ?

Effectivement, j'ai été convoqué par le nouveau sélectionneur, Christian N'Sengi Biembe. Le pays tout entier attend avec impatience ce match face au Ga-



Photo : DR

Imbula : «Le peuple congolais attend avec impatience le match contre le Gabon»

bon. Cette rencontre suscite déjà beaucoup d'engouement, dans la mesure où c'est notre première rencontre à domicile avec le nouveau coach, et après nos matchs amicaux contre l'Algérie et la Côte d'Ivoire. Je puis déjà vous assurer que ça va être un gros match face au Gabon.

Avez-vous une idée de cette équipe gabonaise ?

C'est une équipe joueuse avec beaucoup d'individualités. L'équipe a fait de bons résultats en amical contre le Burkina et le Maroc. Pierre-Emerick Aubameyang, je le connais juste de nom. Par contre, Lemina, je le connais très bien. C'est un très bon ami. D'ailleurs, nous parlons chaque fois de ce match RDC-Gabon.

Craignez-vous cette équipe des

Panthères ?

On va préparer tout simplement ce match de la meilleure des manières, afin de donner la victoire à notre pays jeudi prochain. Maintenant, est-ce qu'il faut craindre les Panthères ? C'est à vous de répondre. Simplement que nous allons jouer à fond cette rencontre. Le Gabon est une équipe qu'on respecte beaucoup, mais on ne va pas craindre des joueurs en particulier, parce que nous en avons également.

Avez-vous une tactique particulière pour réaliser un grand match jeudi prochain au stade des Martyrs ?

Pas de tactique particulière si ce n'est produire du jeu, conformément à la tactique que mettra en place le coach. En qualité, nous avons tout ce qu'il faut pour battre n'importe quelle équipe. Nous sommes une sélection jeune, avec un nouveau coach dont le discours passe bien. Nous sommes confiants. Notre ambition pour cette rencontre face au Gabon est de gagner les trois points. Et nous allons mettre tous les ingrédients pour remporter le gain de cette partie et faire honneur au peuple congolais.